

LA

# SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

---

---

9me Année.

SAMEDI, 27 JUIN 1891.

Vol. XVII, No 26.

---

---

## SOMMAIRE :

I Sixième dimanche après la Pentecôte. — II La démonstration de dimanche dernier. — III Le doux fardeau. — IV Notre Cathédrale. — V La sagesse des nations. — VI Une bonne journée. — VII Chronique. — VIII Tables des matières, contenues dans le XVII volume.

---

## SIXIEME DIMANCHE APRES LA PENTECOTE

---

« J'ai compassion de ce peuple, parce qu'il y a trois jours qu'il demeure avec moi, et ils n'ont rien à manger. »

I. Notre-Seigneur dont la bonté est ineffable, exprime une compassion pleine de tendresse et de prévoyance, à la vue des peuples qui l'ont suivi dans le désert. Il connaît leurs besoins ; il compte les jours de leurs souffrances et souffre avec eux : J'ai pitié de ce peuple, dit-il à ses apôtres. Cependant il ne se presse pas de leur offrir son assistance, et laisse passer plusieurs jours avant de leur procurer du pain. Grande leçon pour les âmes qui restent fidèles dans leurs épreuves ! Elles doivent supporter les délais de Dieu et compter fermement sur le secours. Car, dit à ce sujet saint Jean Chrysostôme, celui qui purifie l'or sait bien le temps qu'il faut donner à la purification des âmes.

Heureux ceux qui souffrent avec patience les délais et les retardements de Dieu ! Heureux ceux qui par leur humble résignation excitent la compassion du Seigneur ! Leur espérance ne sera jamais déçue.